

“LOS CAMINOS DE LA EDUCACIÓN: EL ALCANCE DE UN DERECHO”:

Lo más novedoso de esta historia es cómo los colegios y alumnos intentan establecer vínculos entre sí. Uno de los insumos más importante que tenemos es una encuesta que hemos diseñado y dirigido a los estudiantes, cuyos resultados nos proporcionaron datos para la investigación. En esta historia, queremos incluir a dos de nuestros integrantes de Jóvenes y Memoria, que nos podrían dar un testimonio acerca de las dificultades vinculadas al acceso a la educación en tiempos de pandemia. En tanto, la encuesta visibilizó nuestro relato y por eso reparamos en que es información imprescindible; y a ello le querríamos agregar los testimonios, porque dan fe de lo demostrado.